



Actualité - Sports

FOOTBALL - CHALLENGE PEPITO

Les Pépites d'or du 973, une affaire qui marche

A. M.

Mercredi 10 janvier 2018



Une dernière sélection est programmée samedi prochain (AM)

Pour la première détection des 14-15 ans, trois joueurs ont épaté les organisateurs qui se disent satisfaits de week-end en week-end.

. Après les deux détectations réservées aux U12-U13, c'était au tour des U14-U15 de se mettre en valeur, dimanche dernier au Stade omnisports de Sinnamary. L'objectif était d'être sélectionné pour la phase finale durant laquelle les jeunes joueurs bénéficieront d'un stage en immersion au centre de formation du Stade Rennais.

Sept équipes étaient présentes cette fois, soit plus de cent jeunes très motivés et encadrés par leurs éducateurs. « On en sort toujours grandi à chaque week-end », se réjouit Jair Karam, le principal organisateur de ces détectations.

Lors de cette nouvelle session, trois jeunes ont survolé les débats. Les organisateurs ont décidé de ne pas donner les noms, ni les clubs, pour « qu'ils ne s'enflamment pas trop tôt ». D'un point de vue général, le constat a été fait que du point de vue de l'aisance technique, les U13 n'ont rien à envier aux U14. Sur le plan collectif, deux clubs ont gagné leurs places pour la finale, le Cosma et le Kourou FC. Le Kourou football club est à féliciter car après avoir décroché une place de finaliste chez les U12-U13, sa section U14-U15 a fait aussi bien en décrochant son ticket pour la grande finale du mois de juin.

Pour clôturer la section U14-U15, la détection du Centre Est aura lieu au stade Edmard-Lama, à Rémire-Montjoly, de 7 heures à 16 heures.

Sur le même sujet

Jules Haabo au pied du mur américain

Thèmes :



FOOTBALL

Dure dure la reprise...



Thèmes :
FOOTBALL
